

Pierre. Ainsi fut fondée la chaire éternelle des pontifes ; ainsi fut posé le fondement de l'Eglise Catholique ; c'est cette église romaine, répandue dans tout le monde, toujours forte et toujours la même, et dont St. Pierre est le premier chef sur la terre. Voyons encore cette unité dans l'église épiscopale. Ecoutons J. C. lui-même, parlant aux Apôtres : " Tout pouvoir m'a été donné sur la terre ; allez, instruisez les nations, et baptisez-les. Ne craignez rien : je vous envoie comme mon père m'a envoyé moi-même." En vertu de ces paroles admirables, les voilà donc ces douze principaux fondateurs de l'église, les voilà donc créés ambassadeurs du fils de Dieu, ministres de la loi, interprètes des mystères, et dispensateurs des grâces. Il est impossible de voir une puissance mieux établie. Pouvoir, autorité, mission, tous ces attributs répandus sur plusieurs, sont ramenés à un seul principe, qui est Dieu, duquel ils émanent. Immortelles beautés de l'Eglise Catholique, vous êtes admirables, mais aussi que vous êtes fortes et terribles, lorsque vous marchez à la tête de St. Pierre, abattant devant vous tout ce qui s'élève contre la science de Dieu, et accablant de vos bataillons serrés les schismes et les hérésies.

Si elle est belle dans son tout, cette église, elle est belle aussi dans ses parties ; elle est belle aussi dans notre intéressante église du Canada. Fille de l'Eglise de France, elle s'est vue comblée des bienfaits du Seigneur, qui lui